
ttp://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
 

  ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ 

     イマジン ロータリー 

        2022－2023 年度 ＲＩ会長 ジェニファー E.ジョーンズ 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2452 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

第２４５２回 例 会 令和 5 年 6月 27日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … 森 はるみ 会員(6月 21日) 

       大木 啓嗣 会員(6月 22日) 

結婚記念日 … 平幡 照正 会員(6月 21日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 
第8グループ補佐幹事退任挨拶 

銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 

会長・幹事退任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和5 年 7 月 4日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

会長・幹事就任挨拶 

 

お食事「 膳 」 

紫陽花（多古町・日本寺） 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2451回例会(令和5年6月20日) 

会長挨拶               石毛 園子 

本日は、五大奉仕委員長の退任あいさつがあります。

そこで、ロータリーの委員会構成についてお話いたしま

す。 

現在の五大奉仕委員会になったのは2014-15年度（石

井哲也会長年度）で、それまでは四大奉仕委員会だった

ものから変更になっています。その準備は、前年度の

2013-14 年度に宮内博会長が検討委員会を発足させて、

変更に向けた活動が開始しました。委員会構成の変更は、

クラブ細則の変更を伴うため宮内会長のもと 12 月の年

次総会前に例会終盤に決定されました。 

さて、その五大奉仕委員長は、理事として理事会に出席

しクラブの運営にかかわる決定をします。当クラブの理

事会メンバーはこの理事と役員である会長、副会長、会

長エレクト、幹事、会計、直前会長の6名及びS.A.Aの

合計12名（現在兼任者があるため10名）です。現在の

会員数28名（うち名誉会員1名）の約4割が理事会メン

バーになっています。毎年の会長や委員長選出には苦労

をしています。銚子東クラブの継続を考え、クラブ定款

に沿って委員会構成の見直しをした方がよいのではない

かとの意見もあり、変更の時期が来たのではないかと思

っています。 

 ちなみに2790地区の委員会構成では、奉仕プロジェク

ト統括委員会の中に職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青

少年奉仕・地区学友会、環境の各委員会が入っています。

また、奉仕プロジェクト統括委員会に入っている青少年

奉仕委員会担当事業が別となる青少年プロジェクト統括

委員会があり、インターアクト、青少年交換、RYLAの各

委員会が入っています。 

 では、今後どのような委員会構成がよいかは次年度会

長に検討委員会を発足していただき、皆様と一緒に進め

ていければと考えています。 

よろしくお願いいたします。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

ＭＣＲレポート5月分            受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

・ロータリー青少年交換派遣学生募集のご案内 

・地区役員委嘱状手交のご依頼        受領 

３・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま279           受領 

４・千葉科学大学ローターアクトクラブより 

新入生歓迎会、合同懇親会のご案内       受領 

５・千葉県海匝保健所地区協議会より 

令和5年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動及び国

連支援募金運動の実施について（依頼）    受領 

☆会報受領  小見川ＲＣ 

五大奉仕委員長退任挨拶 

クラブ奉仕委員会        森 はるみ 委員長 

クラブ奉仕

委員長の森で

す。 

3 月からマ

スク着用が自

由になったと

は言え、まだ

例会で対面の

食事が出来ず

にいます。 

それでも、移動例会や合同スポーツ大会が開催でき親睦

活動が活発になってきた事はとても良かったと思います。

私自身は出席率が悪く、ご迷惑をかけ申し訳ありません

でした。 

一年間のご協力に感謝致します。ありがとうございま

した。 

 

職業奉仕委員会         川津 光雄 委員長 

今年度、職

業奉仕委員会

を担当しまし

た川津です。 

今年度の職

業奉仕委員会

は、活動方針

に従い、親睦

活動家族委員

会、プログラ

ム委員会、会員皆様のご協力の下、年初の実行計画を実

施致しました。 

移動例会は令和4年12月6日（火）21名の参加で、

円福寺 庫裏「円福寺のお宝めぐり：寺宝展」の活動す

ることができました。 

また、令和5年2月7日地区職業奉仕委員会 小野塚 

雄 委員長様の卓話をいただきました。 

恒例の銚子商工会議所と共催で令和5年1月24日（火）

新春講演会を「どん底からの人生第逆転劇」を元衆議院

代読：網中 吉郎 副委員長



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 3 ― 

議員 杉村太蔵氏をお招き開催しました。 

1年間ご協力ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会         藤﨑 一成 委員長 

今年度、社会

奉仕委員長を務

めさせて頂きま

した藤崎一成で

す。本日は事情

により例会欠席

となり大変申し

訳ありません。 

今年度は、例

年参加していた

各団体の行事が、コロナ感染拡大防止の為に人数制限が

かかるなどしましたが、その枠の中で会員の皆様が出席

してくださいました。 

主な実績を挙げさせて頂きますと・・・ 

● 夏の交通安全運動   雨天の為中止 

● 秋の交通安全出発式  2名参加 

● 冬の交通安全出発式  2名参加 

● 春の交通安全出発式  2名参加 

上記の活動により地域にて我がクラブの存在がより一層

輝いたものと存じます。 

会員の皆様におかれましては、一年間、社会奉仕委員

会の活動にご協力頂きありがとうございました。 

そしてここからは、迎える次年度の話になってしまい

ますが、少々お耳をお貸し頂ければ幸いです。 

次年度は、当クラブから網中吉郎ガバナー補佐が輩出

され、力不足ながら私が補佐幹事の大任を拝命すること

になりました。一年間、網中補佐を支えられるように努

める所存です。 

各種行事の折には、飯田貴之次年度会長のもと、ホス

トクラブとして一丸となって網中ガバナー補佐を支えて

参りたいとい存じますので、皆様のご協力をお願い申し

上げます。 

ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会         石井 哲也 委員長 

今年度、国

際奉仕委員長

を務めました

石井です。年

度当初4つの

事業計画をた

てスタート致

しました。充

分な活動が出

来たとは言えませんが米山功労者が2名、マルチプル・

ポールハリスフェロー1 名のご協力をいただきましたこ

とに感謝申し上げます。次年度はガバナー補佐排出クラ

ブです、少額でかまいませんのでより多くの会員のご協

力をお願いいたします。1 年間ご協力ありがとうござい

ました。 

 

青少年奉仕委員会         杉浦 武 委員長 

今年度活動

計画に掲げた

青少年健全育

成に努力し、

コロナ禍の中

感染予防を徹

底し、近隣ロ

ータリークラ

ブ、各種団体

との連携そして親睦を深め活動してまいりました。 
会員皆様のご指導、ご協力のおかげで一年間事業を行

う事ができました。有難うございました。 

千葉科学大学留学生交流会 

日時：令和5年6月21日（水）16：45～18：30 

場所：マリーナ 紀銚 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お茶会体験              石毛会長挨拶 

代読：澤田 武男 委員

卓
話
「
お
茶
の
心
」
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―――ニコニコ――― 

森はるみ クラブ奉仕委員長 

 一年間、クラブ奉仕委員会へのご協力ありがとう

ございました。 

石井哲也 国際奉仕委員長 

 国際奉仕委員会、１年間ありがとうございました。 

杉浦 武 青少年奉仕委員長 

 青少年奉仕委員会に一年間、ご協力ありがとうご

ざいました。 

網中吉郎君 

 父の日のプレゼント、娘から高級ツメ切とチョコ

レートをもらいました。とてもストレスなく切れ

ます。 

長谷川弘君 

 6／20 新旧理事会、夜間・プラザホテルです。美

味しい料理とお酒楽しみです。 

 

新旧理事会・第 12 回定例理事会 

日  時：令和 5年 6月 20 日（火）18：30～ 

議  題 

１・創立記念例会収支決算書の件      承認 

２・退会者の件              承認 

石毛正明会員 6/30 付退会 

３・入会希望者（被推薦会員候補者）の件  承認 

４・７月例会スケジュールの件       承認 

５・次年度会計監査選任の件        承認 

６・次年度予算前確定支出の件       承認 

７・年会費及び臨時徴収金の件       承認 

８・関東近県中学生選抜野球大会助成金の件 承認 

９・合同スポーツ大会の件         承認 

   4 月か 5月に予定 

10・第 8グループ負担金の件        承認 

11・次年度メークアップの件        承認 

12・プリンター購入の件          承認 

13・出席優秀者記念品の件         承認 

 

7 月例会スケジュール 

第 1例会 7 月 4 日 

会長・幹事就任挨拶 

第 2例会 7 月 11 日 

第 8グループガバナー補佐就任挨拶 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

五大奉仕委員長就任挨拶 

第 3例会 7 月 18 日 

卓話「未定」 銚子法人会 島田 博之 氏 

第 4例会 7 月 25 日 

 卓話「未定」 

リレイル(株) 代表取締役 和泉 大介 氏 

 

  前 回 の 例 会 （６／２０） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２７ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １５ 名  出席率     ６２．５０ ％ 

６月６日         確定出席率  ６９．２３ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ   

石毛（園）君 飯田君         （6/21銚子ＲＣ） 

石毛（園）君 飯田君 網中君 松隈君 大木君 

（6/21千葉科学大学留学生交流会） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，４００－ 

累 計 ￥ ６０，１３０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ９，０００— 

累 計 ￥２５２，０００－ 


